

Reunión de alto nivel: Fortaleciendo la Cooperación entre Ministerio de Defensa y la Justicia Penal Militar y Policial

Bogotá, D.C., 14 de mayo de 2025. El Ministro de Defensa Nacional, Pedro Sánchez Suárez y el director de la Unidad Administrativa Especial de Justicia Penal Militar y Policial, José Reyes Rodríguez Casas, se reunieron en una sesión de alto nivel para abordar temas institucionales y fortalecer la cooperación entre ambas entidades.

Durante la reunión, se trataron temas como la coordinación y colaboración con el objetivo de mejorar la eficiencia y eficacia en la administración de justicia penal militar y policial.

Además, el director presentó un balance detallado sobre los avances alcanzados, destacando los logros en la implementación de procesos judiciales, la modernización administrativa y el fortalecimiento institucional, con el objetivo de garantizar una justicia transparente y oportuna.

Ambos funcionarios destacaron la importancia del trabajo conjunto y la comunicación efectiva para lograr los objetivos institucionales.

¡La Justicia que se ve!

